

L'Europe au cœur des projets à Mendès-France

Le lycée Pierre Mendès-France compte 26 euro-délégués. Ces lycéens volontaires, de la seconde à la terminale, ont pour missions de faciliter l'accueil des élèves étrangers, permettre l'échange de connaissances sur l'Europe et la citoyenneté européenne avec leurs camarades, proposer des idées pour ouvrir le lycée à l'international, être ambassadeurs du lycée en Europe et de l'Europe au lycée...

Elisa, Lilou et Maëva sont élèves de seconde, section européenne, au lycée Pierre Mendès-France de La Roche-sur-Yon. Avec leurs camarades de classe, elles sont parties en décembre 2023 à la rencontre de leurs correspondants espagnols du lycée Berlanga à San Juan d'Alicante. L'occasion pour elles de poursuivre leur projet sur l'égalité filles-garçons, un sujet au cœur du projet d'établissement. Le lycée yonnais a en effet été labellisé dans cette thématique en mars dernier, comme une incitation à poursuivre et à mettre en valeur les actions déjà engagées dans ce domaine.

Le lycée Pierre Mendès-France a également été labellisé Erasmus+ en 2023 et des échanges et des partenariats sont régulièrement noués avec des établissements espagnols, allemands, hollandais, italiens et tchèques.

« Ce programme de l'Union européenne vise à soutenir des actions dans les domaines de l'enseignement, de la formation, de la jeunesse et du sport », explique Eliette Sireau-Lesot, professeur d'histoire-géographie. Il permet de financer des actions de mobilité des personnels, des jeunes et des apprenants, des projets de partenariat ainsi que des actions pour soutenir l'élaboration des politiques éducatives.

« Les bourses Erasmus+ facilitent également la mobilité de nos élèves en permettant de réduire le coût des séjours pour les familles. C'est d'autant plus important pour eux qu'ils font partie d'une génération qui a été interdite de voyager pendant la Covid, souligne Eliette Sireau-Lesot. Un séjour de mobilité Erasmus+, c'est un moment unique pour découvrir une langue, une culture, mais également gagner en maturité, en autonomie, vivre des choses différentes, répondre à leur désir d'engagement... »

28

